

violó la inmunidad diplomática de la embajada de Venezuela para sacar de allí a golpes a una mujer que pedía asilo. En Chile siguen desapareciendo personas y es el propio ministro de justicia de Pinochet el que contesta el teléfono cuando personalidades del extranjero le hablan para solicitud informes sobre la suerte de determinados presos y él responde que no se encuentran detenidos, ni sabe dónde están. Como corolario de la reciente Asamblea General de la OEA, los acontecimientos que se suceden en el cono sur no pueden ser más tristemente reveladores.

EXCELSIOR

Argentina Está Superando la Crisis Económica: Videla

"Aniquilar la Subversión", Entre los Objetivos Inmediatos de su Gobierno

BUENOS AIRES, 30 de junio. (AP, AFP y Latin)—El general Jorge R. Videla, jefe de la junta militar, aseveró hoy que uno de los objetivos inmediatos de su gobierno es "aniquilar la subversión". Afirmó, asimismo, que el país ya está superando la crisis económica en que se debate.

Al hablar en la reunión de clausura de una conferencia en las que participaron los gobernadores de todas las provincias, Videla señaló: "El 21 de marzo último enfrentamos la crisis más grave de la historia económica nacional. Estuvimos al borde de la hiperinflación y la cesación de pagos, la producción declinaba cada día bajo el signo de la corrupción, la indisciplina, la violencia indiscriminada y la especulación".

Aseguró más adelante que "la violencia empleada es monopolio exclusivo e irre-

nunciabile del Estado, dentro de la ley".

En el plano económico, el general Videla aseveró que "se ha quebrado la tendencia inflacionaria. La tasa de aumento de precios es más baja cada mes, hemos reconquistado la confianza de nuestros acreedores. Se ha frenado la fuga de capitales y el peso argentino vuelve a ser ahorrado sin buscarse su inmediata conversión en divisas extranjeras".

En la misma reunión, el ministro del Interior, general Alvaro Harguindeguy, anunció que se ha determinado limitar el ingreso de estudiantes extranjeros a las universidades argentinas, ya que se ha comprobado que muchos de ellos están vinculados con la guerrilla.

Harguindeguy señaló que existen en la actualidad más de 400,000 extranjeros ilegales en Argentina, de los cuales casi todos son chilenos, peruanos, uruguayos y bolivianos.

Dijo que de ahora en adelante serán sólo aceptados los estudiantes extranjeros que integren un grupo familiar.

Finalmente, el redactor de France Presse, Bertrand Bellaigue, señala hoy desde Buenos Aires: "El escritor y filósofo francés del siglo XVIII, Voltaire, fue considerado subversivo y blasfematorio por las autoridades argentinas que prohibieron ayer una representación teatral extraída de sus obras".

La mencionada obra es "Cándido", que ya había sido representada un par de veces en días pasados, pero grupos de personas enfurecidas interrumpieron la obra con gritos de "¡comunistas!", "¡a Moscú!", "¡fuera de acá!" o "¡váyanse a casa!".

EXCELSIOR

Según un Argentino, Halló Vacuna Contra el Cáncer

BUENOS AIRES, 30 de junio. (Latin)—El doctor Miguel Gratacos, de Argentina, reveló aquí que había descubierto una vacuna que permite curar el cáncer en un porcentaje muy elevado. Gratacos afirmó en un reportaje periodístico que la vacuna se obtiene de cultivos de gérmenes extraídos a pacientes cancerosos.

EXCELSIOR

Sánchez Albornoz Regresó a Argentina

MADRID, 30 de junio. (AFP)—El historiador español Claudio Sánchez Albornoz y ex presidente de la República Española en el exilio, salió hoy en avión con destino a Buenos Aires, después de pasar dos meses en España. Antes de marchar, Sánchez Albornoz declaró que estos días pasados en España, llenos de cariño y emoción, le han compensado de los muchos años de exilio, que fueron muy duros para él.